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Галина Ивановна Трубеева - ветеран органов ЗАГСа, она проработала в службе 25 лет.
За эти годы пережила множество нововведений, изменений в службе, через свое
сердце пропустила судьбы тысяч человек. Приближается профессиональный праздник
работников органов ЗАГСа, и накануне его столетия Галина Ивановна отвечает на наши
вопросы.

  

- Галина Ивановна, давайте вспомним, с чего началась Ваша работа в Артинской службе
ЗАГСа. Когда она образовалась?

  

- Точной даты установить не удалось. Самое раннее упоминание об отделе ЗАГС
обнаружено в документах (штатное расписание исполкома Артинского райсовета
депутатов трудящихся) за 1939-1940 годы. За все это время работали Зоя Михайловна
Алексеева, Вера Александровна Верзакова, Наталья Анатольевна Кузнецова, Нина
Федоровна Чухарева. Я была назначена заведующей отделом ЗАГС Артинского
райисполкома с 4 января 1985 года.

  

А начиналось все намного раньше. Работая в Доме культуры, я часто была ведущей на
церемониях бракосочетания и имянаречения, иногда замещала Веру Александровну
Верзакову (на время отпуска), работала с актовыми записями. Но, когда меня
пригласили работать - я испугалась, думала, что не справлюсь. И все-таки решилась.
Сначала были слезы отчаяния от незнания, большого объема работы, общения с
разными людьми. И я поняла, что это огромный кропотливый труд: принять, выслушать,
объяснить, оформить правильно документы. Нужен пласт особых человеческих качеств.

  

Записи актов гражданского состояния… а за этими словами - судьбы людей. Большая
жизнь в несколько строк. И этой истории ты касаешься каждый день. Иногда,
выстраивая жизненную цепочку человека, убеждаешься - как много находится в твоих
руках, как интересно здесь работать. Это дар судьбы!

  

Здесь получают первый документ - свидетельство о рождении и здесь же фиксируют
печальный факт ухода из жизни. Это самое трудное в работе отдела - выдавать
свидетельство о смерти. Самое приятное - регистрировать рождение детей, видеть
счастливые глаза молодоженов, когда невольно приходит мысль: «Как красивы бывают
люди в свой высокий час».
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- Я присутствовала на первой регистрации брака, когда ЗАГС получил новое помещение,
делала репортаж с этого события. Насколько знаю, до этого службе приходилось
работать в разных местах, в разных зданиях.

  

- ЗАГС находился в районном Доме культуры. Была одна маленькая комната, где
размещался архив и велся прием граждан. Заявление о вступлении в брак люди
заполняли в фойе. Условий не было. Затем перевели отдел в клуб им. Королева, на
сцену малого зала, за ширму. А в зале проходили репетиции танцевального и хорового
коллективов, занятия шахматных и шашечных клубов. Было очень трудно работать в
такой обстановке. Ведь работа в ЗАГСе - это не только марш Мендельсона и брызги
шампанского, это и будни со своими сложностями, проблемами. Неприятный случай с
потерей документов подтолкнул к тому, что отдел ЗАГС перевели в здание Артинского
райисполкома, затем в новое здание поселкового Совета, где тоже были свои
трудности, не было зала для проведения торжественных церемоний, приходилось с
документами ходить в районный Дом культуры.

  

И вот в 2004 году открылся новый ЗАГС. Были безумно рады все: и посетители, и мы,
сотрудники. Первая регистрация была у Наумовых. Мы торопились повесить шторы,
чтобы в зале было красиво, но все же успели. Много вложено в новое помещение сил,
фантазии. В зале появилась возможность без проблем проводить церемонии
бракосочетания, имянаречения, «серебряные» и «золотые» свадьбы людей пожилого
возраста в присутствии детей и внуков.

  

- На Вашей памяти столько событий, через Вас прошли судьбы тысяч людей. Наверное,
вспомнить есть что.

  

- Вот сейчас, в эти дни постоянно вспоминаю свою работу. Были печальные события,
были и забавные. Например, вступают в брак 70-летние жених и невеста. Невеста
заранее принесла букет цветов и попросила зарегистрировать их торжественно, то есть
с музыкой, кольцами, танцем, поцелуем. Жених беспрекословно её требования
выполнил. А какая у неё была прическа! А какая невеста была счастливая! Не зря
говорят: «Любви все возрасты покорны!» Или еще случай: в один день регистрировали
брак и родители, и дети. Правда, замечательно?

  

 2 / 4



Под звуки марша Мендельсона
15.12.2017 09:15 - Обновлено 15.12.2017 09:16

- Расскажите о сотрудниках, с которыми Вам пришлось поработать.

  

- До 2000 года функции по регистрации актов гражданского состояния на территории
Артинского района осуществляли секретари (а позднее - специалисты) исполкомов
сельских Советов. Это были грамотные, ответственные помощники. Проводили с ними
семинары, встречи, тепло общались. И до сих пор при встрече вспоминаем то славное
время. Большое им спасибо.

  

С 1990 года штат отдела увеличился. Специалистом пришла работать Елена
Александровна Панова, которая до сих пор трудится в отделе ЗАГС. С особой теплотой
хочется сказать о ней: чуткая, отзывчивая, спокойная, терпелива в обращениях с
посетителями, грамотно исполняющая свои обязанности. Заслуженно любовью и
уважением пользуется у населения.

  

Чуть позже добавили ещё 0,25 ставки для работы в архиве, приняли Наталью Юрьевну
Трубееву. И этот коллектив создал удивительную атмосферу доброжелательности,
вкладывал свои личные человеческие качества: любовь к профессии, к людям,
душевную теплоту, способность к сопереживанию, личное обаяние. Сейчас возглавляет
отдел Юлия Анатольевна Кетова. Я работала до 2010 года.

  

- Новые времена - новые веяния. Компьютеризация, новые технологии, переход на
электронную базу данных... Все это пришлось на Ваше время.

  

- С 2006 года начался новый виток деятельности для отделов ЗАГС Свердловской
области и, конечно, для нашего отдела. Комплекс мер по материально-техническому
обеспечению, внедрение принципиально нового программного обеспечения позволили
увеличить количество граждан, принимаемых работниками отдела, повысить качество
обслуживания. Более оперативно представлять информацию исполнительным органам
власти, организациям в соответствии с действующим законодательством, осуществлять
постепенный переход на электронную базу данных архивного фонда. В 2009 году нам
удалось сделать хороший ремонт зала для торжественной регистрации брака. Мы
получили множество слов благодарности от посетителей, положительной энергии и
просто были горды тем, что нам удалось осуществить задуманное, мы вместе смогли
подарить людям радость.
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- Чем занимаетесь Вы сейчас, на заслуженном отдыхе?

  

- Когда выходишь на пенсию, думаешь: будет скучно. Но оказывается, дома столько дел -
нужных и полезных. Я занимаюсь цветами, очень люблю это дело. У меня большая семья
- шесть внуков, самым маленьким, Ване и Степе, по четыре года, помогаем с мужем
сыновьям и невесткам воспитывать детишек, на это уходит много времени. Занимаюсь в
ансамбле «Хорошее настроение», я с юности пою. Вела вокальную группу
«Россияночка» в Доме культуры семь лет, на занятия приходили замечательные люди,
но сейчас нет возможности - больше времени посвящаю внукам. И еще нахожу время для
занятий скандинавской ходьбой, ежедневно хожу в сосновый бор, это моя «дорога
жизни». Иду и рассуждаю мысленно обо всем. Благодарю Вселенную за любимую
работу. Ходила на нее, как на праздник. Счастлива, что общалась с хорошими людьми.
Со всеми находила общий язык. При встрече меня и сейчас благодарят люди. У меня
дружная семья, нас 12 человек, часто собираемся вместе. Это моя жизнь, это самое
большое, что есть.

  

- Галина Ивановна, спасибо Вам за ответы. Поздравляем Вас с праздником сотрудников
органов ЗАГС, ведь это и Ваш праздник на всю оставшуюся жизнь, пусть она будет
долгой и насыщенной.

  

- И я в день профессионального праздника от всей души поздравляю работников отдела
ЗАГС! Желаю им женского обаяния, женской мудрости, женского безграничного
терпения, женского счастья и всегда Веры, Надежды, Любви!

  

Татьяна Черепанова
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